



2 Feb



Voice

まだまだ寒い日が続きますが、日々子ども達から元気ももらっています。先月は風も強い中ではありましたが、ぞう組の子ども達とユウカリ交通公園へ行きました。交通ルールを学び、一生懸命ゴーカートを漕ぐ姿を見ると、いよいよ4月からは小学生になるのだなぁと寂しさを感じます。

さて、今月から各クラスの懇談会が始まります。お子様のご家庭での様子など色々なお話ができればと思います。吉野大介

ことり

節分が過ぎるともうすぐ春がやってきます。子ども達は冬の寒さにも慣れ園庭で走ったり、滑り台を楽しんでいます。友達の上着を覚え渡してあげる微笑ましい姿もみられます。心も体も成長した子ども達。今月は『大きくなった会』の練習をしたり、製作を取り入れながら、自分でやりたい気持ちを伸ばしていきたいと思います。松浦政子

こうま

2月は大きくなった会に向けて「おむすびころりん」の劇の練習も始まります。一人ひとりが自分の役を一生懸命演じ、楽しみながら参加できるように取り組んでいきたいと思っています。今年度も早いもので残り2カ月となりました。きりん組に向け、子ども達の成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきます。須田彩葉

りす

子ども達はすっかり冬の寒さに慣れてしまったようで、毎日元気に固定遊具の周りを走りまわるのが日課のようです。お散歩に行く時「お友達と手を繋いで」と声をかけると手を繋げるようになりました。トイレトレーニングも子ども達に寄り添いながら進めています。何事でも今が1番成長しているりす組さんと感じています。足立明美

きりん

肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、毎日園庭や公園で鬼ごっこをし沢山体を動かして元気いっぱいの子供達。今月から3月の大きくなった会に向けて劇練習が始まります！今回は初めて一人でセリフに挑戦します。少しドキドキしている様子も見られますが、楽しんで劇遊びをしたいと思っています。澁谷菜奈

うさぎ

うさぎ組で過ごせる時間があと2ヶ月しかないと思うと、寂しくなります。子ども達はお兄さんお姉さんに憧れがあるようで、早くこうま組さんになりたい！と着替えや苦手なお野菜なども食べられるようになりました。進級に向けて、お昼寝も含め1日パンツで過ごせるようにしていきたいと思っています。ご協力をお願い致します。新谷早紀

ぞう

寒い風が吹く園庭あそびでも、鬼ごっこや縄跳びで身体を動かし、寒さを感じさせない元気な子ども達です。園庭で霜柱を見つけるとみんなでバケツいっぱい集め、下のクラスの子に見せてあげたりと、年長組として優しい姿をみせてくれるぞう組さん。残り2ヶ月の園生活も楽しんで過ごしていきたいと思っています！鈴木めぐみ

Schedule

1日	身体測定	13日	ぞう組懇談会
2日	節分/ことり組懇談会	14日	乳児体操教室
5日	ミュージックタイム	15日	ぞう組華道
6日	おはなし広場/りす組懇談会	16日	避難訓練/幼児体操教室/こうま懇談会
7日	幼児体操教室/英会話	20日	茶道/おはなし広場/ノーチエ懇談会
8日	乳児体操教室	21日	誕生会
9日	幼児体操教室/うさぎ組懇談会	23日	天皇誕生日
11日	建国記念日	26日	きりん組懇談会
12日	振替休日	28日	英会話